

1992 hatten John Ferolito und Don Vultaggio aus New-York die Idee zu einem einzigartig neuen und gesunden Getränk.

Sie nannten es AriZona, weil es genau so heiß wie der gleichnamige US-Bundesstaat werden sollte, und schufen damit tatsächlich eine der heißesten Marken in Amerika.

AriZona Eistee ist der erste mit Ginseng, Kräutern und grünem Tee. Diese Eistees bringen eine neue Vielfalt in den deutschen Markt der Erfrischungsgetränke.

## Arizona Pomegranate Ice Tea (Granatapfel / Grüner Tee)

Durch die einzigartige Mischung aus Granatapfel und grünem Tee ist ein geschmackvoller gesunder Eistee entstanden. Er enthält ausschließlich natürliche Zutaten und ist mit Honig gesüßt.

## Arizona Green Ice Tea Ginseng and Honey (Ginseng / Honig / Grüner Tee)

Der Eistee aus grünem Tee und Ginseng ist ein natürlicher Energiespender. Verpackt – wie alle AriZona Eisteesin einer wunderbar gestalteten Flasche.









## Arizona Blueberry White Ice Tea

Der Eistee aus weißem Tee und Blaubeeren vermittelt den Geschmack von Sonne und Frische. Er besteht aus natürlichen Zutaten und stärkt die Abwehrkräfte.

## Arizona Lemon Ice Tea

Der Eistee hat eine erfrischende Mischung aus schwarzem Tee und Zitrone. Dieser Eistee ist ein erfrischender Durstlöscher nicht nur für heiße Tage.